

**ANEXO**  
**INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA**

AÑO	2020	
CONSEJO DE SALUD DE ZONA	SABIÑÁNIGO	
Cambios en la composición del Consejo	PRESIDENTA: Berta Fernández Pueyo, Alcaldesa de Sabiñánigo	
	SECRETARIA: Pilar Cajaraville Aso, Coordinadora Médica	
	<b>VOCALES:</b> - Araceli Escartín, Comarca Alto Gállego - Isabel Francia, Veterinaria DGA - Magdalena Carreto, IES “Biello Aragón” - Lourdes Ortiz, Ayto. Caldearenas - Marisa Morillo Ayto. Sabiñánigo - M <sup>a</sup> Luisa Gavín, Asoc. Barrio Santiago - UGT Sabiñánigo-Jaca - Isabel Royo Pastor, Asoc. mujeres y consumidores Alto Gállego - Lourdes Royo Puértolas, Asoc. mujeres y consumidores - Miguel A. Villacampa Finestra, Comarca Alto Gállego - Jose A. Lafragüeta Azón, Ayto. Yebra de Basa - Marcelino Elizalde Pérez, AECC - Pilar García Palacio, Farmacéutica Salud Pública - Isabel Francia Ruiz, Farmacéutica Salud Pública - Eduardo González Torres, C.S. Sabiñánigo - Blanca Gómez Tafalla, C.S. Sabiñánigo	
	<b>INVITADAS:</b> - Rocío Herranz, Enfermera de Comunitaria C.S. Sabiñánigo - Margarita Cano Sánchez, responsable Proyecto Calidad “Coordinación entre el Consejo de salud y el Centro de Salud de Sabiñánigo en la atención comunitaria”.	
Número de reuniones celebradas	1	
Número de actas enviadas	1	
Actividades y acuerdos más destacables	X	Actividades relacionadas con la COVID-19
	X	Agenda comunitaria Equipo de Atención Primaria
		Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica
		Análisis/ diagnóstico de la zona

		<b>Identificación/mapeo de activos comunitarios</b>
	<b>X</b>	<b>Presentación de proyectos comunitarios</b>
		<p><b>OTROS</b></p> <p>A principios de abril se inicia una sucesión de correos electrónicos con una periodicidad quincenal (hasta finales de junio) en el que, con motivo de la pandemia COVID, se les hace llegar información a través de canales institucionales de aquellas “Medidas para la prevención y fomento de vida saludable” que Salud Pública a través de boletines nos ruega difundamos a la población para ayudar a la población durante el confinamiento. En noviembre se reanuda los envíos a través de correos electrónicos de los boletines de promoción y educación para la salud con una periodicidad mensual.</p> <p>Finalizada la última prórroga de la desescalada se realiza una reunión presencial con el consejo de salud, donde se explica la situación sanitaria de la zona frente a la COVID y la gestión realizada en los últimos meses con las dos residencias de mayores de Sabiñánigo.</p> <p>Se aprovecha dicha reunión para presentar el blog “Estrategia Comunitaria de Aragón” y se explica cada uno de los proyectos de comunitaria que el centro de salud está llevando a cabo en colaboración con las entidades locales. Finaliza con una breve explicación sobre los activos colgados en el blog de comunitaria.</p>
<b>Observaciones/ Otra información de interés</b>		La colaboración de las instituciones en la crisis sanitaria ha sido notoria. El ayuntamiento ha puesto a disposición de los ciudadanos toda la información que desde el centro u otras instituciones se le ha ido trasladando vía mail. Y el resto de instituciones nos ha ido remitiendo cualquier información de cursos de interés para la población y/o dudas para mejorar nuestra gestión.
<b>Canales de comunicación</b>		El principal canal de comunicación ha sido a través de correo electrónico.